A Painting Hanging Outside a French Woman's Kitchen For Decades Just Sold at Auction for $26.8 Million
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A 10-inch painting that hung in a French woman’s kitchen for so long she had no idea how it came to be in her family’s possession was found to be the work of Italian artist Cimabue earlier this year. It was expected to sell at auction for upwards of $6 million, but this weekend it ended up selling for $26.8 million instead.

The painting was discovered during a valuation of the contents of a house owned by a Frenchwoman living north of Paris by auctioneer Philomène Wolf who immediately suspected it was more than just your average religious icon. Wolf consulted Eric Turquin, an art historian based in Paris, who, along with other researchers and colleagues, concluded the piece, called “The Mocking of Christ,” was painted by the Italian artist Cimabue sometime around the year 1280.

The historians used traditional techniques like infrared photography to analyze brush strokes and confirm they all came from the same hand, as well as comparing the piece’s gold ornamentation to other known works by Cimabue, who’s considered one of the father’s of the Italian renaissance art movement. The painting is also believed to be part of a larger multi-panel piece, of which only two other panels exist: “Flagellation of Christ,” in the Frick Collection in New York, and “Madonna and Child Enthroned Between Two Angels,” at the National Gallery in London. As a result, the historians were able to compare the patterns of holes made by worms in the painting’s poplar wood frame to the other two panels and found that many of the holes lined up, which helped further confirm the piece’s authenticity.

To date, none of Cimabue’s confirmed works had ever gone on sale to the public, so bidding for the piece was expected to be fierce, and many estimated it would sell for as much as $6 million given only a dozen confirmed pieces by the artist are known to exist. However, at an Actéon auction this past weekend, a total of eight bidders ended up driving the price of the painting to a staggering $26.8 million when it finally sold to London-based art dealer Fabrizio Moretti on behalf of two collectors who are presumably going to find themselves in a fun custody battle over the piece.
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Картина размером в 10 дюймов, которая так долго висела на кухне у одной французской дамы, не имевшей понятия о том, как этот предмет искусства оказался среди ее семейного имущества, была признана работой итальянского художника Чимабуэ (Cimabue). Ожидалось, что картина будет продана на аукционе более чем за 6 миллионов долларов, но к всеобщему удивлению, она ушла с молотка за 26,8 миллионов в эти выходные.

Картина была обнаружена аукционистом Филоменом Вульфом (Philomène Wolf) во время оценки имущества в доме женщины, проживающей к северу от Парижа. Вульф сразу же смог опытным взглядом определить, что данное произведение искусства нечто большее, нежели обычный предмет религиозного благочестия. Аукционист проконсультировался с парижским искусствоведом Эриком Туркиным (Eric Turquin), который вместе с другими учеными и коллегами установил, что картина «Осмеяние Христа» была создана итальянским художником Чимабуэ примерно около 1280 года.

Специалисты, используя современные методы инфракрасной спектроскопии для анализа состава пигментов, а также, сравнивая технику исполнения с другими известными работами мастера, подтвердили, что картина принадлежит кисти Чимабуэ, который считается одним из основоположников эпохи итальянского Возрождения. Также предполагается, что она является частью модульной композиции, в состав которой входят две другие сохранившиеся работы: «Бичевание Христа» из коллекции Фрика в Нью-йорке и «Мадонна с Младенцем на троне с ангелами» в Национальной галерее Лондона. В результате анализа специалистам удалось сравнить червоточины на рамке из тополя с подобными дефектами у двух других картин и обнаружить, что их расположение представляет собой определенную закономерность, тем самым добавив еще один аргумент в пользу аутентичности фрагмента.

До этого момента подтвержденные работы Чимабуэ ни разу не выставлялись на продажу, поэтому многие предполагали, что торги будут жесткими, и посчитали, что картина могла бы быть продана за 6 миллионов долларов, учитывая, что на данный момент известно только двенадцать подтвержденных произведений художника. Однако, на аукционе «Actéon» в минувшие выходные все 8 участников, делая ставки, в конечном счете подняли стоимость работы до ошеломляющих 26,8 миллионов долларов, когда, наконец, она была продана лондонскому арт-дилеру Фабрицио Моретти (Fabrizio Moretti), представлявшему двух анонимных коллекционеров, которые, по-видимому, станут бороться между собой за право обладания картиной.

